

München, 20.09.2023

ANTRAG: Gehweg am Preysingplatz verbreitern

Der BA 5 möge beschließen

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, den Gehweg am Preysingplatz im Abschnitt zwischen Eggernstraße und Preysingstraße/Pütrichstraße auf der am St. Josephs-Heim gelegenen Häuserseite zu verbreitern. Im Zuge dessen entfallen die Parkplätze auf der Straße vor dem St. Josephs-Heim. Für den Fahrradverkehr wird die Einbahnregelung aufgehoben.

Begründung

Im St. Josephs-Heim ist sowohl ein Altenheim als auch ein Kindergarten mit Krippe untergebracht. Daher sind in dem genannten Bereich viele mobilitätseingeschränkte Personen unterwegs. Bei einer Gehwegbreite von 1,40 Meter vor dem St. Josephs-Heim können jedoch weder zwei Rollatoren noch zwei Kinderwagen aneinander vorbeikommen. Insbesondere für die Bewohner:innen des Altenheims bedeutet dies, dass sie unter Umständen einen Umweg in Kauf nehmen müssen.

Hinzu kommt, dass durch die zunehmende Breite moderner Autos der befahrbare Straßenraum schrumpft. Für die Müllabfuhr stellt dies regelmäßig ein Problem dar. Auch Feuerwehr und Rettungswagen haben oft keine Chance mehr durchzukommen.



Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, J. Gebhard, U. Goldstein, C. Hartmann (Initiative), F. Klug, E. Lankes, U. Martini, B. O'Mara, S. Rümelin, S. Schmitz, J. Spengler, A. Stanzel, M. Wiesbeck

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel